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ТРУДА
Сегодня открывается областное со

вещание представителей ударных бри
гад. Опыт работы удэрниказ показал, 
что бригады являются наилучшей фер
мой вы я зления творческих талантов 
масс рабочей молодежи и активнейшего eg 
участия в социалистическом стрзітель- 
стве. Краме этого ударные бригады яв
ляются также одной из лучших ферм 
увязки личных интересов № лэ дежи (же
лание закрепиться в производстве, по
высить зарплату и нзаяиф 'нацию и т. п. 
и интересов общг.члассовых (рациона
лизация производства, снижение себе
стоимости и т. п.). Обо всем этом гово
рят факты роста производительности 
труда ударных бригад, внесение ими 

, новых методов в производство, пювыше- 
4ние зарплаты ударников и т. д. Удар
ные бртгады, таким образом, готовят 
тот «арт» людей, который так необхо
дим нам сейчас в эпоху реконструкции 
всего народного хозяйства—активных 
строителей социализма.

Бурный рост ударных бригад заме
тен особенно за последнее время. Еще 
в январе комиссия ЦК обследовавшая 
Урал отмечала, что ударные бригады 
являются ценнейшим достижением ком
сомола Урала, вместе с тем еще являют
ся лишь отдельными образцами, но не 

■ системой в работе уральской организа
ции. Но уже в конце февраля непол
ный подсчет давал нам по Свердловско
му, Златоустовскому, Пермскому и Та- 
гчльсксму с кругам 140 «удартк», охва
тывающих свыше 2-х тысяч ударников. 
По Свердловску тогда было 27 бригад с 
охватом в 200 чел. Сейчас мы имеем 
огромнейший рост «ударом» в Свердлове:? 

и округе. В Каслях, например, на-днях , 
создана бригада в 250 чел., на ВИЗ’е ; 
работает уже ударная смена в 90 чел. ' 
Значит увеличение больше чем вдвое. 
Если с таким масштабом подходить н , 
каждой организации (а о несомненном ; 
росте «ударен» повсеместно говорят 
многочисленные газетные сообщения 
и т. п.), то ясен станет огромнейший 
размах этого движения.

Можно только восхищаться энтузиаз-! 
мем рабочей молодежи и настойчивостью 
комсомольских ячеек и отдельных ком
сомольцев, ибо только им мы обязаны 
возникновению и росту ударных бригад.

-^Наперекор некоторым гере-ацмимистра- 

торам, несмотря на недоброжелатель
ство некоторых специалистов, вопреки 
хвостизму многих профорганизаций не 
поняаших революционизирующего зна
чения ударных бригад последние завое
вали «право на жизнь». Необходимо 
только не отставать от этого движения, 
а помогать ему поддержкой и вниманием. 
Не оказенить этого движения, а чутко 
и своевременно подхватывать инициа
тиву молодежи.

Совещание ударников должно учесть 
опыт работы бригад и перерастания их 
в ударные смены и цеха, обсудить спо
собы перенесения опыта «удар.н» на всех; 
рабочих цеха и завода обсудить вопросы і 
внутренней жизни бригад и постановки 
теоретического обучения в них.

После совещания движение с новы
ми силами должно широкой волной охва
тить каждый завод Урала и захлестнуть

. разгильдяйство, лень и стэричцу. Этой I 
нечисти у нас еще хватает.

I

— НЬЮ-ЙОРК. Лига профсоюзного 
простощемил решила созвать первого 
июня Всеамериканский с'езд для орга- 

z низации единого профсоюзного центра, 
руководящего всеми оргадаващизми, сто
ящими на платформе классовой борьбы.

— БЕРЛИН. В Гамбурге на папох-оде 
«Европа» вместимостью 46.000 тонн, по
строенном для «Северо-Германского 
Ллойда», стоившем 50 миллионов ма
рок, вспыхнул пожар. Несмотря иа уси
лия пожарных, пароход іюуяміо считать 
жлибшим. Убытки будут возмевижы. 
ибо пароход -застрахован.

ДАЕШЬ НА ДРУЖБУ РУКУ
ТОВАРИЩ ИНЖЕНЕР!

КО ВСЕМ ИНЖЕНЕРАМ И ТЕХНИК: М УРАЛА
На 12 году своего существования наша страна под руководством комму

нистической партии развернула широкое социалистическое строительство: стро
ятся мощные электростанции, строятся гигантские заводы, развертьжазтея гро
маднее жилищное строительство, узелмч ивается социалистический сектор в сель
ском хозяйстве. Все это подчинено одной задаче—«в короткий срок догнать и 
перегнать передовые капиталистические страны» (Ленин), т. е. индустриализи
ровать страну, построить мощную пре мышленнссть, подвести новую техниче
скую базу под земледелие, дать хороший и дешевый товар потребителю.

Так как выполнение этих задач мыслимо лишь при одновременном сни
жении себестоимости и повышении прзи звсдательности труда, правительство и 
партия определили на текущий хозяйственный год конкретные задачи: снизить 
себестоимость на 7 проц, и повысить прсизводительность труда на 17 прзц. 
Это задание правительства возлагает большую ответственность как на рабо
чих, так и на инженеров и техников.

Учитывая важность этой боевой задачи, ЛЕНИНСКИЙ КОМСОМОЛ С 

1 АПРЕЛЯ ПРОВОДИТ ДЛИТЕЛЬНОЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ 

ПО СНИЖЕНИЙ СЕБЕСТОИМОСТИ И ПОВЫШЕНИЮ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ 

ТРУДА.
ОБЛАСТНОЙ С'ЕЗД ИНЖЕНЕРОВ И ТЕХНИКОВ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМУ 

СОРЕВНОВАНИЮ ПРИДАЕТ БОЛЬШОЕ ПРАКТИЧЕСКОЕ ЗНАЧЕНИЕ. ВОКРУГ. 
СОРЕВНОВАНИЯ ДОЛЖНО БЫТЬ СОСРЕ ДОТОЧЕНО ВНИМАНИЕ ВСЕЙ РАБОЧЕЙ

И ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ ОБЩЕСТВЕННОСТИ. С’ЕЗД ПОЭТОМУ СЧИ

ТАЕТ НЕОБХОДИМЫМ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ В СОЦ. СОРЕВНОВАНИИ 

ВСЕХ ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКИХ СИЛ УРАЛА.

Комсамэл, а вместе с ним и передовая рабская молодежь сумели зареко- 
мендсвать себя созданием опыта удар ных рабочих бригад.

РУКА-ОБ-РУКУ С КОМСОМОЛОМ И РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖЬЮ, ИНЖЕНЕ
РЫ И ТЕХНИКИ УРАЛА ДОЛЖНЫ ПРО ЯВИТЬ В СОРЕВНОВАНИИ МАКСИМУМ 

УСИЛИЙ ПО ВЫПОЛНЕНИЮ ЗАДАНИЙ ПРАВИТЕЛЬСТВА И ПАРТИИ.

ОБЛАСТНОЙ С’ЕЗД ПРИЗЫВАЕТ ВСЕХ ИНЖЕНЕР^ Н ТЕХНИКОВ Ч 

АКТИВНОМУ УЧАСТИЮ В С0РЕВН03А НИИ!

ДРУЖНОЙ РАБОТОЙ С МАССАМИ РАБОЧИХ—К НОВЫМ ПОБЕДАМ НА 

ФРОНТЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СТРОИ ТЕЛЬСТВА!

!П ОБЛАСТНОЙ С’ЕЗД ИНЖЕНЕРОВ И ТЕХНИКОВ УРАЛА.

ДЕЛЕГАЦИЯ АНГЛИЙСКИХ ПРОМЫШЛЕННИКОВ
НА ПУТИ В СССР

..МАНЧЕСТЕР ГАРДИАН44 НАСТАИВАЕТ НА ПРИЗНАНИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА

ЛОНДОН. Английская торговая делегация, направляющаяся в СССР выеха
ла из Лондона в Остенда. В делегацию входят 85 членов, представляющих 150 
фирм и организаций всех важнейших отраслей английской промышленности 
и торговли. Представляемые фирмы и организации обладают капиталом, при 
мерно, в 300 миллионов фунтов стер пингов (почти три миллиарда рублей).

ЛОНДОН, Комментируя от’езд английской делегации в СССР «Манчестер 
Гардиан» (лево-либеральная газета) пишет: «Это большее событие и его 
следует приветствовать. Ошибочно предполагать, что Россия в ближайшем бу
дущем окажется для нас золотым дном, но какими бы скромными ни оказались 
для начала результаты оживления англо-русской торговли, давно пора, 
чтобы это оживление началось. Необходимо восстановить дипломатические 
сношения с Россией как можно скорее».

НЕОКОНЧЕННАЯ ОПЕРАЦИЯ
Более четырех месяцев прошло с того. 

времени, как иа страницах «На Смену» I 
перед советской общественностью были 1 
вскрыты безобразия, творившиеся в 
свердловской школе-девятилетке ям. 
Горького. Мы тогда с целым ворохом 
фактов в руках доказывали наличие за-1 
жима самокритики, гонения на учеп.и- ■ 
ческие организации со стороны руково- ; 
дителей школы. антиобщественное,, 
склочное поведение части педагогов. 
Как и нужно было ожидать, виновные 
пытались обелиться. Они доказывали, 
что школа здорова, что группа комсо
мольцев-учащихся осветила положение 
школы в ложном свете и т. д. и т. п.

Однако, специальная комиссия при 
УралОНО, проверявшая положенно шко
лы, сочла нужным спять с работы зав. 
школой Соловьева за антиобщественные 
выходки Комиссия подтвердила почти 
полностью все обвинения, выдвинутые 
группой учащихся-общественников че
рез газ. «На Смену» против руководите
лей девятилетки.

Казалось бы, после этого, мод непо
средственным наблюдением УралОНО, 
школа должна быстрыми шагами иттр 
по пути оздоровления.

Но не тут то было. Школа им. Горь

кого понрежнему пребывает в далеко 
не благополучном состоянии.

Преподавательский персонал школы, I 
несмотря на удаление Соловьева, ощй ие 
вполне чист от чуждых, антиобществен
ных педагогов. Учащиеся требовали ведь 
ие только удаления Соловьева. Опп на
стаивали на снятии с работы в школе 
и такого педагога, как ІЦипаповская. По 
неведомым причинам этого с.ц'.тано не 
было.

Щипаиош'кой предоставлена возмож
ность попрежьіему подвизаться на < под
мостках» школы в качестве воспитателя 
сотой учащихся, понрежнему насаж
дать среда них чуждые взгляды и на
строения, одевать «с высокого дерева» 
на ученическую общественность.

В том, что ото именно так, нельзя ’ 
сомневаться. Вот последний, мелкий иа 
первый взгляд, факт, лишний раз под
тверждающий антиобществетпгую, вред
ную физиономию этого педагога.

В день Парижской Коммуны, после : 
траурного заседания, в школе им. Горь- і 
кого силами учащихся была поставлена 1 
пьеса «Мы вырастем». Дошло дело до ® 
сцены расстрела версальцами мальчи-. 
ков-коммуааров на баррикадах. И кто же 
расстреливал маленьких героев Комму

МНОГООБЕЩАЮЩИЕ ВЗГЛЯДЫ ЧЕРЕЗ ОКЕАН
Судно береговой охраны С.-А. С. Ш. потопило у берегов Амери < 

■ английское судно, с ксатабаидным ромом. В английских кругах ет— 
му Случаю придается большее значение, как могущему привести к 
еще большему осложнению аетлоМамерикапских осложнения.

КИТАЙСКИЕ ГЕНЕРАЛЫ 
ВЫСТУПАЮТ ПРОТИВ 

ЧАН КАЙ-ШИ
ВииСКА НАЦИОНАЛЬНОГО ПРАВИ
ТЕЛЬСТВА ТЕРПЯТ ПОРАЖЕНИЕ.

ПІАНХАр. Между иатиівсіідай и эу- 
іш .яйокйЗ :фуг.эгп:рояаа-да{-члчй'5чу'ь пер
вые военные сдаммижеюдя, в евши с 
чем ікмкжйние становится чрезвычайно 
серьезным. В районах Инжаи и Дукяоу, 
(вблизи Нинкина, а также Вандаай (про
винция Цзянси) правительственные вой
ска подверглись наотадеиню отрядов гу 
ансийцев. Поступают непроверенные 
сведения о пераженіии нанкйижік 
войск на пронице нрстинциіп Хунань и 
эвакуации нашдапкжих войск ив Вуху 
(Ааіьхуэй) в Нансти, ибо в виду недав
ней отарагжи войск ®з Пашкина на 
франт стаища лишена необжодамых во 
енных сил. В Ханькоу закончены приго
товления к военным действиям. В Хань- 
іюу состоялась конференция военных 
лидаров, резко вы<жезгжі®пягхля про
тив Чап Кай-шя. Поспешные прнтотоз 
лития идут также в Кантоне. Власти 
конфискуют речные тра.чсткфтные сред
ства. Грожадаыо армия перебрасываются 
в Хунань и Цзянси.

Центральный баж в Кантоне ооавдеп 
толпой, требующей размена баянист на 
серебро, которое быстро исчезает. Банк 
охраняется войсками

ны? Как это ни страдав, в роли пала 
чей выступили... красноармейцы...

Зрители заволновались. Ребята отлич
но понимают, что здесь какой-то подвох 
клевета. Но иначе думает Щипановскля, 
руководившая этой постановкой. Ничуть 
ие смущаясь, она раз’ясннла учащимся, 
что это в порядке вещей:

— Что тут особенного? Разве не вер
но, что красноармейцы будут расстрели
вать революпшніеров...

Таков мелкий, но знаменательный 
штришок из будничном «деятельности» 
Щипановск-ой. Так она, вопреки требо
ваниям учащихся, продолжает сыпь 
«плодотворную» работу иа педагогиче
ском поприще, в советской школе.

Не спроста в редакцию вновь начали 
поступать письма возмущенных уча
щихся с требованием освободить школу 
от Щипановской. Это требование более 
чем своевременно и правильно.

Операцию очищения школы им. Горь
кого от чуждых советской общественно
сти педагогов надо довести до конца.

Щипановская должна последовать за 
Соловьевым.

Слово за УралОНО.
D.

КОНСЕРВАТОРЫ ЗАИСКИЗАКИ 
ПЕРЕД ЛИБЕРАЛАМИ

ОНИ ПРЕДВИДЯТ СВОЙ ПРОВАЛ НА 
ВЫБОРАХ.

ЛОНДОН. Победы либералов на доіь 
нительных выборах в Вддасбари и Г- :■ 
лаигд Лілніюолыішіире (Англия) oisasa ; : 
большое «яитйй на вювяадию nri.' ■ 
крунвейшого тоаетного треста лорда Г > 
термиіра, издающего вошеегрнаамеіяіые в: - 
даты и журналы. Газеты этого трее: і 
(жлюняются теперь в пользу подтерж:.;і 
либералов голи, по крайней мере, с 
авмшу предвыборного соглашения 
жду конюе'оватарамл и либеражнми. (: 
ихиіидачетотх кругах считают, однал. 
что либеральная партия не пойдет н > 
союз с эгоніеоршторамя, зная, что в таком 
случае опа потеряет степь много избира ■ 
теней и бюиьшияіедао на выборах полу
чит рабочая партия.

АМЕРИКАНСКОЙ береговой 
ОХРАНОЙ ПОТОПЛЕНО АНГЛИЙ

СКОЕ СУДНО
ВАШИНГТОН. Американской берего

вой охраной потоплено английское суд
но с контрабандным ромом. В опубл:: 
кованном афяциалыіом заявления гово
рится, что действия береговой охран 
пе нарушают международных закон ■ 
Экипаж шхуны паходнтся в Нов- 
Орлеане под охраной.

ИЛДИЯ—ПЛАЦДАРМ ВЕЛИ
КИХ СОБЫТИИ

ОБРАЩЕНИЕ ИНКИ К ТРУДЯ
ЩИМСЯ ВСЕГО МИРА.

Исполком Коминтерна обратит.:: 
к пролетариям всех стран и угне 
тенным всего мира с воззванием, в 
котором, характеризуя рост револю
ционного движения в Индии, а так 
же чрезвычайные репрессии, гово
рит: «В Индии стягиваются сейчас 
нити готовящихся империалистиче
ских войн, великих пролетарских 
революций и колониальных восста
ний. Опираясь на индийский плац
дарм, английский империализм го
товит давно лелеянный им план 
«стратегического прыжка» против • 
Советскою Союза. Но здесь в Индии іі 
перекрещиваются пути растущих ' 
сил мировой революции, которые 
идут в бой против империализма. 
Под’ем индийской революции вдох
нет новую жизнь в революционное 
движение Китая, Индонезии и Егип 
та и пробьет призывным набатом 
для всего порабощенного человече
ства. Приближаются дни, когда в 
Индии осуществится слияние про- і 
летарской революции с колониаль
ным восстанием».

Воззвание призывает рабочих I 
всего мира организовать боевую ; 
поддержку индийской революции. ;
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В институте по охране труда и здоровья малолетних. Испытание крови у под
ростка занятого на кружевном производ стве.

УРАЛЬСКИЕ СЕЛА МЕДЛЕННО ГОТОВЯТСЯ Н СЕВУ
Г РЕЗОЛЮЦИЯ НАРКОМЗЕМА

МОСКВА. Коллегия Наркомэема в 
резолюции по докладу Уральского 
Облзу о подготовке к весеннему севу, 
отмечая удовлетворительную работу в 
центре, констатирует недостаточное 
развертывание подготовительных меро
приятий на селе, слабую обеспечен
ность области семенами тимофеевки, 
люцерны, чечевицы, корнеплодов и 
огородных овощей.

Отмечается неполное использование 
имеющихся средств производства, в 
частности: запоздалое развертывание 
зерноочистки, план которой на первое 
марта выполнен всего на 25 процентов.

Организация и оборудование ремонт
ных мастерских идут замедленным тем
пом, привлечение к ремонту частных 
мастерских и кузниц и снабжение их 
металлом недостаточно.

Коллегия подтверждает пост актив
ности земельных органов Урала, коопе
рации и общественных организаций, 
раз’яснительная кампания проведена 
удовлетворительно, за исключением 
кампании среди бедноты, которая сла
бо вовлекалась в работу производствен
ных совещаний.

УРАЛМЕТ ПЛОХО СНИЖАЕТ 
СЕБЕСТОИМОСТЬ

МОСКВА. Коллегия Главчермета по до
кладу специальной комиссии ВСНХ 
СССР, обследовавшей недавно Уралмег, 
признала работу треста по снижению се
бестоимости в первом квартале неудов
летворительной. Трест не обеспечил сво
евременное развитие добычи на второ
степенных рудниках для компенсации 
недовыработки по основным рудникам и 
но атгаюмерационной фабрике. Из-за 
организационных неувязок на производ
стве имеется большой процент отходов, 
а также брака, что тормозит снижение 
себестоимости Слабо проводится специ
ализация заводов треста в отношении 
шроизвюдегва важнейших вспоаоагатель- 
пыіх продуктов (валиков фасонного 
стального листья и проч.). Здесь трест 
проявляет болыпую уступчивость пред
приятиям, допускает «кустарщину» на 
каждом аавоіде-нотребнтеле.

На большинстве заводов цеховой тех- 
пепсонал не в курсе экономического 
анализа производственной работы. Мало 
внимания уделяется вопросам рациона
лизации, имеющей решающее влияние 
на снижение себестоимости. Трест мало 
сделал также для стимулирования мате
риальной заинтересованности техперсо
нала и рабочих в удешевлении лроиз- 

'водства. Правление треста недостаточно 
бережно относится к имеющемуся у не
го малочисленному высококвалифициро
ванному техперсоналу, загружая его не
свойственными функциями, допуская 
неправильный перевод крупных работ
ников заводов в правление.

Коллегия одобрила все выводы комис
сии, направленные на оздоровление ра
боты Уралмета.

ПоА/РС£Я/
25 НОВЫХ ШКОЛ.

КУНГУР. (Наш корр.). В 1929 г. в ок
руге на школьное отіюи.теяьетвю намече
но израсходовать 146346 руб. На эти 
средства предполагается построить 25 
школ, пз которых к 1 октября будет уже 
построено 17 новых школ. Большинство 
школ постройкой уже начаты.

Асн

ДЕТИ КУЛАНОВ В ПЕДТЕХНИКУМЕ.
ЧЕЛЯБИНОК. (П-аш корр.). За послед

ите время выяснилось, что в Челябин
ском подтехникуме обучается много де
тей кулаков и пр. нетрудового (элемента. 
Сейчас прокодит проверка состава тех
никума

Л. Э.

г ЖИВОТНОВОДЧЕСКИЕ КРУЖКИ.
Уралживотноводсоюз организует про- 

мзволегвеіиіыо животноводческие круж
ки крестьянок в Ишимском, Челябин
ском. Ша.тринском, Курганском и Тро
ицком округах. Кружки должны будут 
научить крестьянку правильному ухо
ду за скотом. .

ПО ДОКЛАДУ УРАЛОБЛЗУ.
Зимний период плохо использован 

для колхозного строительства, контрак
тацию сортовых посевов надо усилить.

Коллегия признала неправильным 
допущение на Урале Союзхлебом без
авансовой контрактации помимо сель- 
хозкооперации и предлагает аннулиро
вать это распоряжение, проводя всю 
контрактацию по система сельхозкоопе- 
рации.

В целях обеспечения весеннего сева 
коллегия признала необходимым допол
нительный отпуск Уралу овса и ячменя 
в качестве рядовой семссуды.

Сельскосоюзу предложено ускорить 
завоз минеральных удобрений и сель
хозинвентаря с таким расчетом, чтобы 
закончить завоз к первому апреля.

ПЕРЕВЫБОРЫ БЮРО ЯЧЕЕК

РАБОТАЕМ ЛИ МЫ ПО НОВОМУ?
ВО ВРЕМЯ ПЕРЕВЫБОРОВ ПРОВВРИМ ПЕРЕХОД ИА НОВЫЕ ФОРМЫ РАБОТЫ

ПЕРЕСТРОЙКА НА ДЕЛЕ
Перво-Уральский район (Овеірдловюко- 

г> окр.) по преимуществу промышлен
ный. Поло деятельности для работы ком
сомола большое, особенно если учесть, 
что Билимбаеівокіий и химический заво
ды в нынешнем году будут проводить 
большое строительство.

С чем же мы пришли к перевыборам 
бюро ячеек и к 10-й райконфегренции 
в области участия в промышленности, в 
поднятии производительности труда, 
снижения себестоимости продукции, 
борьбы за трудовую дисциплину и пере
стройки всей работы на основе интере
сов и запросов молодежи, инициативы и 
добрав ольчеіетва ?

Надо прямо оказать, что перелом с 
октябрьских перевыборов бюро ячеек 
произошел значительный и имеются до
стижения. Если до октября работала од
на ударная бригада из 16 чел. на труб
ном заводе, то сейчас мы имеем 4 брига
ды: 2 на трубном заводе и 2 на хими- 
чекжом. Вторая бригада на трубзаводе 
на прессах с момента организации си
стематически дает 393 шт., вместо уста
новленной нормы в 243 шт. Отношение к 
бригадам рабочих резко изменилось. 
Сейчас рабочие сами идут в бригады.

Смотр віраияна детве иных совещаний 
проходил при активном участии комоо- 
мюла П.-Уральска. Силами «леткой ка
валерии» обследовано 6 прюияводствен- 
ных совещаний, опрошено до 50 чел. мо
лодежи о причинах непосещения про
изводственных совещаний, проведано 10 
групповых бесед с рабочей молодежью, 
и рабочими распространено 150 памяток- 
анкет по смотру производственных сове
щаний.

Отчеты зав. цехов о работе цеха по 
кварталам, вопросы снижения себестои
мости и трудовой дисциплины, почти не 
имевшие места на комсомольских собра
ниях раньше, сейчас ставятся на обсу
ждение в плановом порядке. Достиже
ния и недостатки работы в производстве 
освещаются через специальные доски 
новостей в цехах.

Вопросы работы по-новому в ячейках 
занимали больше внимания. Многие 
ячейки стали практиікювать отчет о ра
боте іоомоомотьцеів на общих собраниях 
(П.-Уральск, Бииимбай), собрания без 
повестки дня, что вызывает большой ин
терес и активность.

Работа ячеек по группам особенно 
привилась в Ревде, где все комсомольцы 
разбиты по их желанию на группы: по 
обслуживанию кампаний, по обследова
нию быта, по коопорихраваінию молодежи 
и т. л. Каждая из групп имеет определен
ное задание на. срок и доеде, отчиты
вается на бюро и ообраггии. Ячейкой 
Кузино проведен опрос всех комсомоль
цев, кто и по катай отрасли хочет рабо
тать и, таким образом, все загружены до 
желанию.

Проводимые кампании обслуживаются 
лучше. Например, во время перевыборов 
советов были организованы бригады ио 
разноске повесток, 19 бригад по подвор
ному обходу и т. д. В результате боль
шинство комсомольцев участвовало и

ШЕФСКАЯ РАБОТА НА
КРАСНОФЛОТЦЫ Д Е Л Я Т С

ЗА ДОБРОВОЛЬНЫЕ ГРУППЫ

КОСТЫЛЯХ <і
я о п ы т о м

ПРИСНЫЕ МОРЯКИ ЗП Я'ЕО'І '
О шефстве над Красным флотом мы 

думаем очень редко, а делаем—еще ре
же. Прошла годовщина шефства, про
шел праздник Красной армии, вызвав
шие некоторое оживление шефской ра 
боты и снова все пошло по-старому.

По-старому—это значит, что шефские 
комиссии продолжают свое ничего
неделание, изредка прерываемое не
нужными заседаниями, письма подшеф
ников-краснофлотцев, по неделям., или 
даже совсем остаются без ответа и т. д.

Даже такая серьезная и важная кам
пания, как смотр Красной казармы, в 
которой мы должны были показать, что 
шефствуем не на словах, а на деле, ко
торая должна была одновременно стать 
своеобразным смотром, проверкой на
шей шефской работы, прошла в Балтий
ском флоте почти без всякого участия 
уральских комсомольцев.

НАПРАСНАЯ РАДОСТЬ...
Краснофлотцы электроминной школы 

(Кронштадт) держат связь с учащимися 
Полевской фабрично-заводской семи
летки. На первое свое письмо подшеф
ники получили, правда с большим опо
зданием, ответ от учкома школы.

В своем ответе школьники благодари
ли за письмо и обещали поддержать 
регулярную связь.

Обрадовались краснофлотцы. Созвали 
инициативную группу по шефству, на
писали школьникам большое письмо о 
флотской жизни, работе, о своем быте п 
послали еще, в качестве подарка, номер 
газеты «Красный Балтийский Флот», 
которую предлагали выписать для шко
лы.

Но радость наша была преждевремен
ной. Проходят дни. недели, месяцы, а 
ответа от Полевской семилетки все еще 
нет...

Краснофлотец А. Харин.

в члены совета по району избрано 38 
комсомольцев.

В двухнедельник сбережения Билим- 
баевский коллектив организовал кон
курс на лучшего комсомольца-вербовщи
ка. В результате 10 чел. завербовали эо 
новых вкладчиков.

Сейчас организованы 4 рабочих бри
гады ио ремонту с.-х. машин.

Советской ячейкой П.-Уральска, орга
низован комдомольский магазин из 4 че
ловек работает уже 2 месяца.

Отряды «легкой кавалерии» за послед
нее время получили большое распро
странение, в настоящее время организо
ван» уже 5 отрядов.

Вое эти моменты с достаточной ясно
стью говорят за то, что перелом в работе 
по-новому произошел. Однако, наряду с 
хорошим имеется и плохое: в Бжіцмбае 
комсомолец Южаков уволен с завода за 
злостные прогулы: в И.-Утке комсомоль
цы, работающие в артели «Деревообде
лочник», пируют после .каждой получки, 
а ячейка «не видит». Комсомольцы Ку
зино предпочитают буфет производствен
ным совещаниям. Есть случаи хвостиз
ма в связи с хлебными затруднени
ями и т, д.

Все это ставит большую задачу перед 
организацией в части мобилизации мне
ния комсомольской массы вокруг за
крепления достигнутых успехов и даль
нейшей работы по строительству новой 
жизни. Перевыборы ячеек послужат 
толчком.

ИЛ. ОВЧИННИКОВ.

ТОРОПИЛИСЬ в кино
Недавно в Поадневской ячейке (По- 

ловокото района, Свердловского окр) 
проходили перевыборы бюро ячейки. Ре
бята протестовали против открытия со 
бранив .тишь потому, что нужно идти в 
кино. Поэтому старались наспех про
вести собрание и при намечении кан
дидатов несерьезно подходили к обсу
ждению кандидатур. Некоторые комсо
мольцы даже не пришли на собрание.

Терин.

ОБНОВИЛИ И ОРАБОЧИЛй
Перевыборы бюро комсомольских яче

ек пѳ Лобвинской организации (Тагиль
ского окр.) были закончены к 1 марта 
1929 г. Работа комсомольских ячеек бы
ла подвергнута широкой самокритике, 
при обсуждении работы ячеек комсо
мольцы проявили большую активность. 
В результате значительно улучшился 
состав бюро .комсомольских ячеек. Из 28 
членов бюро 20 рабочих и 8 служащих. 
Состав бюро обновлен, из старого соста
ва введено только 7 чел. Членов и кан
дидатов ВКП(б) избраню 5 чел.

В об’еданенноѳ бюро избрано 9 рабо
чих и один служащий.

А. Кондратьев.

Все это является результатом того, 
что ячейки до сих пор не уяснили себе 
всей серьезности шефской работы, всей 
важности ее для дела обороны СССР 
ШЕФСКАЯ РАБОТА ПРОДОЛЖАЕТ 
ОСТАВАТЬСЯ НА БЕСПРИЗОРНОМ 
ПОЛОЖЕНИИ В ЯЧЕЙКАХ.

С таким положением надо покончить. 
Надо решительно оживить шефскую ра
боту путем перевода ее на новые рель
сы, на рельсы добровольчества, инициа
тивы, самодеятельности. ВМЕСТО КА
ЗЕННЫХ КОМИССИЙ И СКУЧНЫХ 
ЗАСЕДАНИЙ СОЗДАДИМ ДОБРОВОЛЬ- 
НЫЕ ШЕФСКИЕ ГРУППЫ!

Будем держать неразрывную связь с 
Балтийским флотом, будем изучать мор
ское дело, будем втягивать в практиче
скую, повседневную работу по шефству 
широкие молодежные массы.

И тем самым будем неуклонно кре
пить оборону советской страны!

ОЗДОРОВЛЯЕМ БЫТ
В итого смотра красной казармы в 

Балтийском флоте все корабли провели 
деюягпии конкурсов на активность, чи
стоту. оздоровление быта—против мата, 
алкоголя, хулиганства.

Внесены тысячи краснофлотских пред
ложений по улучшению жизни и быта.,

Большая часть предложений уже реа
лизована.

В связи со смотром отмочено оживле
ние шефской работы.

Шефы—(рабочие Ленинграда провели 
экскурсии на флот.

Старые рабочие, бывшие моряки, осма
тривая корабли, вникали во всякую ме
лочь и внесли много предложений по 
улучшению и дальнейшему совершен
ствованию боевой практики флота.

Военкор Гайкич.

ПЛОХО, НО... „ПРИНИМАЯ 
ВО ВНИМАНИЕ-

Бюро комсомольской ячейки Урал- 
облсоюза работало слабо. В бюро выбра
ли ребят сильно загруженных обще
ственной работой. Самопроверочная ко
миссия выявила, что работа среди моло
дежи была слаба—об этом говорят два 
заявления девушек с кондитерской фаб
рики Уралоблсоюза о выходе из комсо
мола. Эти заявления девушки вынужде
ния писать из-за безобразного отноше
ния к ним со стороны двух «активи
стов»—комсомольцев Михалева и Козло
ва.

Новые формы в ячейке не привились, 
да их и не прививали.

Бюро ячейки не приняло во внимание 
замечания самопроверочной комиссии 
еще перед прошлыми перевыборами.

Много времени бюро ухлопало на уре
гулирование внутренних «неувязок».

Секретарь ячейки Чермяаинов «бу
зил», отказывался от работы из-за за
груженности, потом согласился остать
ся, а в результате—на эти неувязки 
ушел целый месяц, в течение которого 
совсем никакой работы не велось.

На отчетном собрании «принимая во 
внимание» и т. д. работу бюро призна
ли удовлетворительной (!?), но «при
нимая во-внимание» все же не оправ
дывает бездеятельности

ВЕСТИ С БАЛТИКИ

Вторник и пятница с утра—дни доде
лю но обычные на корабле. В эти дни 
везде, в каждом уголке сидит группа - 
крайніофлатцев и учится.

Учатся, толкуют про Лемина, про ка-, 
питалистов, про то, как выбирают в 
совет где-то в глуши, в Оеверо-Л^ині 
ской губернии.

Старый «политчас»—время, столь же-і 
данное для некоторых, недосыпающий 
товаірищей,—(выветршюя теперь из па-: 
шіих политзанятий.

Новые поліиппчеокіие занятия прочна 
входят в карабедьный обиход Содаржа-, 
ние этих занятий имеют еще пробелы, ню ; 
они быстро заполняются.

Если «внешность» занятий улучши^ 
лась за счет поднятия дикщиштины. то 
содержание поднялось за счет тех зпа-< 
ний, которые мы получили в эти годы 
Руководитель не, плавает теперь беспо-; 
мощно по теме, тщетно стараясь продер
жаться где-нибудь и на чем-нибудь до 
законного времени. Теперь уже сама 
аудитория, чутко улавливающая каж Я 
дую неверную нотку, заставляет руіово- я 
дав как следует готовиться.

Сейчас взят курс на окончательное | 
изжитие ’сонности, мертвечины и «пла
вания» но темам.

Вл. Рюмин. .
Эсминец «Ленин».

ЧТ0 ТЫ ЗНАЕШЬ О ФЛОТЕ?
МОРСКАЯ ВИКТОРИНА^

1. Чем удерживается корабль на 
месте в море?

2. Как называется всякая веревка 
на корабле?

3. На каких 2-х кораблях вспых
нули восстания в 1905 г.?

4. Как называется пол на корабле?
5. Кто стоял во главе Балтфлота 

после Февральской Реві^іюции?
6. Сообщите название матч на 

трехмачтовом корабле?
7. Кто варит пищу на корабле?
8. Какие 3 корабля погибли в 

1919 г. в Финском заливе на англий
ском минном заграждении?

9. Как называется кухня на ко
рабле?

10. Когда, откуда и куда был со
вершен ледовой поход Балтийского 
флота?

11. Как называется всякая лест
ница на корабле?

12. Что такое аврал?
13. На каком с'езде советов было 

решено возродить флот?
14. Что такое водоизмещение ко

рабля?
15. Чем отличается морская са

жень от сухопутной?
16. В каком году комсомол принял 

шефство над флотом?
17. Какие 2 значения имеет на 

корабле слово «Бак»?
18. Как называются онійа на кора

бле?
19. Какой корабль стрелял по 

Зимнему дворцу во время Октябрь
ского переворота?

20. Как называются «глаза» под
вод ной лодки?

21. В каком году состоялся 1-й 
выпуск командиров флота?

22. Какой военный корабль СССР 
совершил кругосветное плавания?

23. На чем спят моряки на кора
бле?

24. Куда был уведен Врангелем 
Черноморский флот?

25. Что т&кое лаг и что таиое лот?
Б. ГАЛЛЬ. 

Кронштадт.

ВОВЛЕЧЬ НОВЫЙ АКТИВ 
В РАБОТУ

Пфовыборы бюро комсомольских яче
ек по Митаииатокому району (Челябин
ского окр.) закончились. Основными во
просами в докладах о работе бюро яче
ек. быліи: участию коиюамола в хлебоза
готовках, самообложении, коллективиза
ции сельского хозяйства, в походе за 
урожай, боіпьба с правой опасностью 
и др. Вся работа бюро ячеек подверга
лась жестокой самокритике, особенно ру. 
ко-водство бюро ячеек и райкома. Вну
трисоюзная демократия была основой 
всей кампании перевыборов бюро ячеек 
и была полностью соблюдена. Если в 
октябрьские перевыборы бюро ячеек 
было 61 чел., то нынче 78 человек. Влил, 
ея новый актин.

Подготовительная работа выража та.сь 
в том. что, кроме директив, райком ко- 
мйпіддровал 22 акяіиівистов. В 20 ячейках 
были созданы комиссии, с охватом 65 
человек, которые проверили работу яче
ек и составляли наказ новому составу. 
Если в прошлые перевыборы в органа- 
зации было 285, то за это время органи
зация выросла до 500 чел. Посещаемость 
собраний 90 процентов.

На собраниях активно обсуждалиуй,г- 
четы. Вот, напр.и'м., в Суббопинск^Л 
ячейке в прениях выступило 16 чел., па 
ст. Мипткино — 20. По докладу райтххма 
на кустовом собрании выступало 30 чел.

Сейчас необходимо новый актив во 
влечь в работу и еще болѳѳ сосредото
чить ваиимапие на оанавных вопрі?да.у 
перестрой,гаи работы комсомольских яче
ек и на выполнении плана хлебозаігото 
вок и похода за урожай.

М. Астапов.
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КОГДА ЖЕ ПРЕКРАТИТСЯ ВОЛЫНКА?
КОГДА ЖЕ ГОЛОВОТЯПЫ ПОЙМУТ РОЛЬ ФЗУ

В ДЕЛЕ ПОДГОТОВКИ НОВЫХ КАДРОВ РАБОЧИХ?

КОНЦЕНТРАЦИОННЫЕ ПЛАНЫ УРАЛМЕТА „НИЧЕГО ОСОБЕННОГО НЕТ"
ИЛИ ПРИКРЫТОЕ НАСТУПЛЕНИЕ НА ФЗУ

4 В скором времени Уралобластком 

ВСРМ металлистов должен будет слу
шать доклад правления треста Уралмет 

о выполнении соглашения на профтех
образование. До его перезаключения 

осталось очень мало времени (2—3 ме
сяца), поэтому сейчас необходимо про

верить насколько оно выполняется и 

есть ли смысл приступать к его пере

заключению.

Предварительно же можно сказать, 
что вместо добросовестного выполнения 

соглашения за последнее время трест 
делал несколько кавалерийских наско
ков, пытаясь сорвать отдельные пункты 
соглашения. Взт факты:

НАСКОК № 1.

Долгое время трест прорабатывал во
прос о концентрации школ ФЗУ и вме
сто делового подхода к этому вопросу 
разразился планом «концентраций», 
которая сводится к фактической ликви
дации школ ФЗУ. Трест предложил лик
видировать 11 школ ФЗУ, т.-е. вместо 
16 ныне существующих оставитъ толь
ко 5. К нашему великому недоумению 
присутствовавшие на совещании, где 
этот вопрос обсуждался представители 

(Уральского и Свердловского Профэбрэв 
постановили: «В основном согласиться с 
проведением концентрации». Поистине 
«мудрое решение». О концентрации 
§ 9 соглашения на профтехобразование 
говорит: «Трест Уралмет может прово
дить концентрацию школьной подготов
ки квалифицированных рабочих, на ос
нове плана подготовки рабочей силы и 
учета концентрации промышленности 
ПРИ ОБЯЗАТЕЛЬНОМ наличии обзрудь 
ванного школьного помещения, учебных 
мастерских и общежитий»...

По плану треста ни одно из ука
занных условий не проводится. На про
ведение же «концентрации» без огово
ренных соглашением условий всякий 
мало-мальски грамотный человек ни
когда не согласится (исключая очевид
но профобристов).

НАСКОК № 2.

Совсем недавно (21-111, с. г.); 'Трест 
предлагает реорганизовать Лысьеенсчую 
школу ФЗУ. В чем заключается зта «ре
организация». Оказывается лишь в 
том, чтобы сократить количество спе
циальностей и людей, подготовляемых 
школой (например, в металлургическом 
отделении аэтааить только 2 специаль
ности, а подготовку остальных профес
сий передать в индивидуально-бригад
ное ученичество с одногодичным сроком 
обучения), т. е. по формулировке Тре
ста «реорганизовать ее (школу) для 
подготовки высококвалифицированных 
рабочих». Не будем возвращаться к ста 
рым спорам о типах школ ФЗУ, в кото
рых производственное обучение должно 
быть «неразрывно связано с преподава
нием политехнических и общественно- 
политических знаний» (из резолюции 
VIII с’езда ВЛКСМ), отметим лишь одно, 

что наша точка зрения должна быть 

направлена к полной замене индивиду
ально-бригадного обучения — школой 
ФЗУ того или иного типа. А это значит, 

что необходимо организовать прохожде
ние всех подростков, состоящих в брони, 

через школу ФЗУ, что, кстати сказать, 

предусмотрено пятилеткой госплана. 
Кроме того, резолюция по вопросу о тру

де и образовании рабочей молодежи в 

связи с пятилетним планом развития 
народного хозяйства, принятая VIII все

союзным с’ездцм ВЛКСМ, говорит также, 

что «подчинение труда рабочих подрост
ков и госпромышленнлсти задачам обу

чения, путем полного охвата школами 
ФЗУ соответствующим образом, приспо

собленными к удовлетворению интересов 

рационализирующейся промышленно
сти».

СДЕЛЬЩИКА ЗАЕДАЕТ
В Нкжо-Уткшнісікіой артели «Деірево- 

«бделочник» работает порядочное коли
чество комсомольце®, ере.® них есть и 
несовершеннолетние, которые, как под
ростки, должны работать шесть часов. 
В артели работают все сдельно. Взрос
лые, комсомольцы видят л эзают о том, 
что подаюсткн у них работают больше 
птости чакэдв, ню они упорно молчат, ка® 

~ —« jgp ОСЕВ® 
комсомолец-подросток заговорил об этом

В общем, очевидно, президиуму об- 

ласткома металлистов нужно будет кон

статировать полнее или частичное невы
полнение соглашения на профтехобразо
вание всех 44 его пунктов, за исключе
нием, конечно, 2-х первых, которые го

ворят, что соглашение заключается меж 

ду тем-то и тем-то, (имя рек полностью 

и сокращенно), о том-то и том-то, сро
ком с такого-то по такое (даты).

Необходимо также посмотреть, кто 

руководит профтехобразованием в Урал- 
мете. Но нашему глубокому убеждению 

автор «концентрационных» планов Урал 
мета Вершинин, требует основательной 

подготовки, без которой очень трудно, 
что-нибудь понимать в вопросах проф

техобразования.

ЗАПУСТЕНИЕ В ЧУСОВСКОЙ ШКОЛЕ ФЗУ

Дети купцов и заводчиков в Чусовской школе ФЗУ.—«Ничего особенного нет»—казеЕ 
ное благополучие зава, Требуем внимания хозяйственников и профсоюза школам Ф3<

1. ЗА ШИРМОЙ КАЗЕННОГО БЛАГО
ПОЛУЧИЯ.

«Заслушав доклад зав. школой т. Ли
хачева о положении школы заседание; 
школьного совета отмечает ряд перечи
сленных в докладе достижений на осно
вании коі' рых признает работу школы 
удовлетворительной, а наряду с дости
жениями -читает необходимым конста
тировать упомянутые в докладе недоче
ты». (Из революции шк. совета от 11 де
кабря 1928 г.).

Отпеіаток такого бумажного благопо
лучия зы найдете везде. Это есть и в 
докладных записках начальству. В жур
нале нодочетов по общежитию краси
вым росчерком написано «ничего особен
ного нет» преподаватель такой-то. Все 
спокОДчо. Есть недочеты, которые лишь 
по необходимости приходится констати- 
роватьровать. Такую же картину зав. 
школой пытался нарисовать и в партко
ме, куда позвали с докладом о болезнен
ных явлениях в школе, но... заву не по
верили. Не поверили потому, что к тому 
времени выявили действительное состо
яние ее (школы) и мирпое благодушие 
было кеіушено камнем брошенным в 
тинистый от застоя пруд. Каково же 
«удовлетворительное» состояние школы. 
Начнем обзор с общежития.

2. ЯГАВЫ СТАРОЙ БУРСЫ.
При вхгде резко бросаетсся в глаза 

грязь на полу и на койках. Спрашиваем, 
почему Сказывается раньше мыли пол 
два раза, сейчас, в целях экономии, 
сократили до одного в неделю. Под гряз
ное платье пет ни шкафчиков, ни ве
шалок, над койками висят рабочие блу
зы. Темно и холодной. Температура ни
же нуля, но койке, под 3 пальто лежит 
больной Перевели на кухню. Ребята рас 
сказывают, что общежитие без дров уже 
неделю. Ходили по два раза каждый 
день в квартирный отдел, а там «завтра
ками кормят». В общежитии царит пра
во сильного и хитрого. Комсомолец Паш- 
кинов взял ночью с печки последние 
валенки’2 у Мерзлякова и подшил ими 
свои худые Особенно сильно 
воровство Крадут хлеб, сахар,
простыни крадут из-под замка ночью и 
днем. За последнее время было до трид
цати с.гучаев воровства. По так давно в 
самой школе украли чертежных принад
лежностей на 35—40 руб. Несмотря на, 
то, что воровство продолжается больше 
года, ни одного виновника этого безо
бразия не поймали. Боязливо подозре
вают. *<Воп Петухов и Ладейщиков в об

чего

щежитии не столуются, деньги есть и 
одеваются хорошо, а главное двое жи
вут на одном килограммовом пайке, да 
еще приятеля подкармливают. Оба они 
коммунисты и сильные. Петухов хваста
ется, что в детстве убил милиционера и 
оружие имеет, зарежет еще если 
скажешь,—жалуются ребята.

На вопрос к заведующему, знает ли 
он о воровстве, тов. Лихачев сообщил, 
что о воровстве знает, но официально 
вопроса не ставили, так как ребята не 
выдают виновников. Подозревают, глав
ным образом, Петухова, Ладейщикова, 
Чикурове Кроме воровства есть и хули
ганство Ученика Неганова вышибли за 
драку иг клуба. Один комсомолец 
частной вечеринке проломил череп 
пускнику красн. командиру, из-за

на 
от- 
де-

развито 
белье,

вушки. Б литейном цехе фабзавучникп 
отливахт специальные «перчатки» для 
драки ( комсомольцами.

Совершенно никакой воспитательной 
работы в общежитии не ведется, иногда 
устраиваются вечерки, да и на тек пре
обладают танцы и игры с поцелуями.

А в книге недочетов продолжают за
писывать: «ничего особенного».

МАТОВЫЙ" МАСТЕР
в

в
В

СОіртиірювпрй- 
силяпгие на 
со всех сто

Г. ПЕТЕЛИН.

В наборном цехе Нытвенского завода- 
даетсіо Ярославой* ппубо относится к 
ученикам школы ФЗУ.

Ученики, работаюшню с 
ками (отмечают пороки) и 
окне- жт’рзж, таи как их
реп поддувает. ушж к камину погреть' 
ея, а роіртдаовйикп сели отдохнуть. В 
это время Ярославцев шел по цеху и 
увидав ребят, подошел к .тпм и стал их 
■крыть матом.

Такое отжипмие мастера к ѵч< чинкам 
П» ГОДИТСЯ. «Хая».

На экономработу—«сквозь пальцы».__

на комсомольском собрании, то на ра
боте он услышал от комсомольцев и бес- 
паіртий н ой молодежи упреем.

Администрация за порядком не сле
дит и не знает, что творится на произ
водстве. Легкая кавалерия, организован
ная при яч. ВЛКСМ, своей работы ие 
ведет; экономработник тоже ничего не 
делает; секретарь ячейки об этом знает, 
но не предпринимает ничего.

Коме.

«МНЕ БИЛЕТ НЕ НУЖЕН»
На общем «йраяии комсомольской 

ячейки Нытвенской лиюолы ФЗУ по по
становлению бюро нескольким комсо
мольцам был вынесен выговор за непо
сещение собраний.

Узнав о решений бюро один комсо
молец заявил:

— Если вы даете мне выговор, то я 
выбрасываю свой комсомольский 
лет и комсомольцем ае считаюсь.

Бюро, жалея этого «комсомольца» 
решило выговор ютогавять.

Райком, обрати тиимаине

«ЗА^Ы»
Бараичиич’юая 

«Вольта» счи-

3. КЛАССОВЫЙ ВРАГ В ШКОЛЕ И 
КОМСОМОЛЕ.

С преступной невнимательностью 
Чусовой относятся к набору в школу,
прошлом году выпущен нз школы после 
окончания сын жандарма. Нынче выме
ли в порядке чистки сына заводчика 
(подавал заявление в комсомол). На- 
днях раскрыт еще один случай: ком
сомолец Смольянов активист оказался 
сыном торговца. Смольянов не порывал 
связи с отцом. Систематически получая 
субсидию на содержание. В течение 1% 
месяцев получил 92 руб. Последнее вре
мя из предосторожности подал заявле
ние на почту, чтобы всю корреспонден
цию посылали не в общежитие, а 
оставляли до востребования. По школь
ным документам он числится сыном 
служащего, отец де член профсоюза 
СТС. Все справки заверены секретарем 
РИК’а тов. Култышевым. Смольянова 
немедленно выгнали из школы и 
комсомола.

из

би-

на это дело.
X. А.

ЕСТЬ Ж ТАКИЕ
В 1924-25-26 г. г.

писала ФЗУ при заводе 
талаюь по Тагильскому округу наилуч
шей. Сейчас же электротехнический, 
технологический и др. кабинеты имеют 
безобразный вид, большинство 
переломано. Возникает вопрос, 
так получилось; надо прямо 
что в то тремя был хороший 
щим Кодяков И. В., оп
поставить на ноги. В 1926 
щим доставили Лаптева А.
школу развалил совсем.

приборов 
почему 

сказать, 
заводую-

сумел школу 
г. заведую- 
А. и он-то

Швецов.

СВИСТУНОВ „ОБ‘ЯСНЯЕТ“ КОЛДОГОВОР
В Каспинсксй школе ФЗУ плохо об

стоит дело с практическим обучением на 
заводе. Во всех «менах фабзавучники 
дают много браку. Особенно это выяви
лось за март месяц, например: 14-го 
марта браку во всех сменах ФЗУ было 
на 70-80 процентов.

Фабэаівучникам доставляетс я плохой 

чугун, благодаря несвоевременной пода
че чугуна (даже и жгохого) фабзаівучніи- 
ки делают простои по 2-2% часа.

Спецодежду фабзавучнпкам полностью 
не выдавали 2-й год и сейчас админи
страция тоже не выдает, мотивируя так: 
нынче/В копдаговсре сказано, что спец
одеждой фабзаівучніиіюи снабжаются но

такой же нюірме, как арошлый год. 
ртз в ирошлый год ®ы личего ие полу
чили, то значит, и нынче не дадим! 
Так говорит фабзавучникам пом. дирек
тора ааівода тов. Свистунов. Зав. шко
лой тоів. Репаденисенко соглашается с 
выводами «(начальства» и вообще ела- j 
бо отстаивает интертсм фабзавучников. і

Поімещсівшіе цеха , где работают фабза- 
вучиики, мало нет соответствующего 
пфисдасоблеія'ігя для работы учеников,

Фабзавком школе ФЗУ мало уде
ляет івиимаіния и ас оказывает помощи.

Окірцрофоіору не мешало заглянутъ в 
Каслинскую школу ФЗУ и сделан, соот
ветствующие выводы Чудаков.

а

4. САМОКРИТИКА В УБОРНОЙ.
Не без грехов у фабзавучников и 

части теорий. Около 20 проц, не успе
вают, 30—35 проц, имеют систематиче
скую задолженность по различным пред
метам и часть из них «из принципа» не 
хотят посещать дополнительных 
школьных занятий.

Комсомолец Чикуров ие посетил в те
чение 10 дней школы из-за того, что 
ему, впдите-ли, не прибавили разряда. 
Теория чрезвычайно плохо связана с 
практикой жизни и работой ребят в це
хах. Состав педагогов далеко не отве
чает современным требованиям рабочей 
школы. Зав. учебной частью будучи в 
железнодорожной семилетке, проявлял 
особую любовь к церкви и ее служите
лям. за что и был оттуда вежливо «от
командирован». Па-днях два преподава
теля Чупков и Никольский на занятия 
пришли «под мухой». Особенно навесе
ле был последний. Ребята воспользовав
шись веселым настроением «твердолобо
го» как зовут его в кулуарах, стали 
сдавать наперебой зачеты. Под шумок 
кое-кто из лодырей слал по 
более способного товарища.

Критика школьных педагогов 
дозволена. Элементы зажима 
кратизма имеются налицо. На собрании 
фабзавучпики рассказывали как некото
рые смельчаки писали в газеты «На 
Смену», «Звезда», журнал «Металлист» 
о недостатках в школе и нс могли про
пять твердокаменных администраторов. 
Зав. школой на вопрос одного из них: 
«что сделано по заметкам».—ответил так 

•—что, мол, ты опять ябеду разво
дишь и авторитет школы подрывает».

по

тетради

не всем 
и бюро-

Очевидно этим об’ясняется слаба 
активность ребят на собраниях и н< 
охотно вскрываются школьные язвъ 
Зато пышно расцветает самокритика в 
стенах уборной школы. Педагоги та. 
разрисованы в самых неподобающи 
видах с указанием их смертных грехе 
и прозвищ.

Сейчас в связи с обследованием сс 
стояния школы, организовал отря, 
«легкой кавалерии» из 20 чел. и посте 
пенно самокритика переселяется- в бс 
лее подобающее ей место.

5. КАК ИСПОЛЬЗУЮТСЯ ВЫПУСКНИ
ни.

Чусовская школа одна из старейши 
на Урале, существует с 1922 года. 1 
данный момент имеет 6 гр. и 125 чет. 
учащихся. Общее количество выпуск 
ников за этот период 141 чел. Интерес 
ные цифры об их использовании дае 
школьная статистика. На 26 чел. све 
дений нет, так как неизвестно, где он; 
находятся, 56 ч. или 46% использовані 
на заводе Чусовая и др. заводах Перм 
ского округа. Из них до 11 чел. исполь 
зованы по пониженной специальности 
61 чел. или 54% использованы не пс 
специальности и учатся в учебных за 
ведениях, часть их работает на желез 
ной дороге и т. д., есть двое из послед 
него выпуска безработных. Если при 
бавить к этому, что самоокупаемость з 
школе чрезвычайно низка и достигав', 
всего лишь 30 руб. в год на одной 
ученика, а за последние лишь 4 год! 
школа израсходовала 227 рублей, т< 
картина получается печальная и не 
вольно напрашивается вопрос: в чех 
же корень этого безобразного состоя
ния единственной на заводе рабочеі 
школы?
6. ШКОЛА НА ЗАДВОРКАХ ВНИМА

НИЯ.
Корень всех зол заключается в том1 

что на школу пи одна организация н< 
обращает никакого внимания и она по; 
неумелым руководством не только нс 
является фабрикой подготовки квали
фицированной технически грамотной, 
общественно-развитой смены старых 
рабочим, а числится лишь накладных 
расходом на общезаводский бюджет.

Возмутительные вещи рассказывает 
зав. школой об отношении заводоуправ
ления и цехов к размещению учащихсі 
после выпуска.

Эта история нам знакома по многих 
школам. Обычно запрашивается цехам® 
количество выпускников, дается сог
ласие разместить после выпуска сразу 
же, а при выпуске, также обычно, для 
большинства учащихся мест не оказы
вается и начинается перенаселение. 
Кто идет да. железную дорогу кондук
тором вместо мартеновского заслон- 
щика, кто поступает временно в черно
рабочие но имея никакой гарантии ус
троиться по специальности.

Особенное больное место в школе,—это 
производствечное воспитание. За от
сутствием его, ребята уже до выпуска 
за полгода имея в виду печальные 
перспективы, начинают мечтать о ВУЗ’е. 
о механическом и электрическом цехе 
и других не имеющих никакого отно* 
шения к металлургическому производ
ству, специальностях. В нынешнем году 
особенно сильно увеличилась текучесть. 
С начала учебного года исключено ж 
ушло добровольно из школы 19 чел.

Не лучше дело обстоит с вниманием к 
других организаций. Даже формальные 
доклады слушаются очень редко. 3s 
все существование школы профтех- 
комиссия слушала 1 раз. ФЗК на плену
мах пе слушал ни разу, Райкомол 
очень редкий гость, несмотря на то, 
что в школе 80 чел. комсомольцев я 
отдельные работники знали о ее тяже
лом положении, окрпрофобр шлет лишь 
вороха бумаги, а с секцией инженеров 
школа совершенно не связана. '

Таково «удовлетворительное» состо
яние Чусовской школы.

ВЫВОД ЯСЕН.
Только благодаря абсолютно неуме

лому руководству и бюрократическому 
отношению к школе, она докатилась до 
такого состояния.

Нужно сменить это руководство, вы
гнать из школы всех пьяниц и чинов
ников. кто смотрит через розовые очкж 
па вопиющие безобразия.

Нужно немедленно пересмотреть со
став учащихся и исключить всех хулига
нов и чуждый элемент. :

Прекра/гпть безобразную волынку • 
размещением учащихся.

Райкомолу, заводоуправлению, ФЗК 
чутко прислушиваться к запросам 
школы. Иметь живую связь и пе на
деяться па казенную информацию.

Усилить воспитательную работу в 
фабзавучс особенно по линии произ
водственного воспитания и культурной 
работы.

Всем школам Урала болезни Чусол 
вой—большой урок.

Профсоюзы и хозяйственники также 
должны учесть преступную певпи- 
матслт.ігость Чусовского ФЭЧ и заводов 
управления. —БЕРЕЗИН, 4
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РУКУ, ТОВАРИЩ ИНЖЕНЕР!
СМЫЧКА ОРГАНИЗАЦИОННЫХ ТАЛАНТОВ СПЕЦИАЛИСТОВ И ЭНТУЗИ
АЗМА РАБОЧІЙ МОЛОДЕЖИ ОБЕСПЕЧИТ УСПіХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО

Организуем поездку в Москву

ДАЕШЬ КОМСОМОЛЬСКУЮ СОТНЮ!
ЖДЕМ ОТВЕТА ОТ ОБКОМОВ А И УРАЛПРОФСОВЕТА

СОРЕВНОВАНИЯ
ОБВИНЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ 3-го ОБЛАСТНОГО СЕЗДА 

Иі.ЖЕНЕРСВ И ТЕХНИКОВ УР*ЛА СОВМЕСТНО С 
KtMCOhОЛЬСНИМ АКТИВОМ СВЕРДЛОВСКА

Об’едапетшгое заседание ПІ обпаюшюто 
с’аада инженеров и техников Урала с 
комсомол ьоким активом Овердловака- 
явилось настоящим «вечером смычки».

Моиадой задор и энтузиазм кюмсюмо- 
иа, вступающего в сраддиюавое аоцн- 
алистическіое ооревношние, встрешилол с 
шракличаовим опытам и багажом знаний 
сшвциалисто® — командиров отдельных 
участке® промадной уральской промыш
ленности. И в этой встрече комсомольцы 
и спецы нашли общий язык <и договори
лась о совмейшой дружеской работе. Об 
этом поварили и деловые выступления 
инженеров и комотмюльцев, об этом го
ворит іирщінэтоо с’еедом обращение ко 
всем уральаивм спещпалиотам.

ПЕРЕСТРОИТЬ ВСЮ РАБОТУ,
О громадный ответственных задачах, 

стоящих перед нашим хозяйственным и 
иулыуриым строительством и о том, как 
ати задачи выполнить, говорил в сво
ем докладе тов. Дидковский.

— Мы должны догнать « івдреиіаггь 
калита дистичеоя» страны. Для этого 
нам нужно идти гигантскими шагами 
вперед. Взятый нами тейп развития 
иромышлсяносі® нужно но только не 
уменьшат!., но в ряде отраслей герсдаз- 
водспва еще усилить. Ежегодно возра
стают прад’являемые к уральской про- 
мышленмостш требования. В прошлом 
году Урал доджей был дать 660 тысяч 
•воин чугуна, в этом году— 770.000, а к 
концу пятилетки выпуск чугуна мы дол
жны довести до 2 миллион о® 100 тысяч 
тонн. Для торо, чтобы добиться таких 
результатов вся наша работа должна 
быть совершенно перестроена на основе 
максимальной рациона’шааци и произ
водственных процессов, повышения дро- 
язиодатеиіныооти труда, экономии и т. д. 
За пять пет мы должны повысить про
изводительность вдвое. Нам нужно оо- 
веірпкшн-о изменить условия работы и а 
ваэодах, нужно ударить по расхлябан
ности, паданию трудовой дася'шыины 
и т. д. Вое это возможно лишь тогда, ког
да мы втянем в наше социалистическое 
строительство широкие трудящиеся мас
сы, когда мы попользуем іиіавдшииЮу 
масс на всех участках этого стргттедь- 
ства. Эту инициативу и самюдаятель- 
ность ма/.-о мы должны дополнить пра
вильным и планоаым руководством со 
стороны всего технического персонала.

Об’явланн'ое комсомолом социаліготи- 
чмжоо соревнование имению я должно 
мобили■.давалъ массы па проиавадотаен- 
нюм фронте. Работа по содиалиетиче- 
екюму сюцизвиованшо—(работа чрезвычай-’ 
ао дужная и важная и требует макюи- 
малыюй энергии сверху дотащу.

Три оси-оикых фактора оорешневаннл 
— шавышавие выработки, снижение се- 

-беотешмости и улучшение качества дол
жны войти во всю жизнь каждого пред
приятия, должны дать наибольшую 
оргаош'зоваішюсть в рациональном івс- 
иатьэовапин труда.

Социалистическое соревнование не 
кратковременная кампания. Оло должно 
сталъ каждодневной работой каждого 
предприятия, — закончил тою. Дидков- 
жий.

— Наше социалистическое соревнова
ние—предвестник того соревнования, ко
торое мы скоро сможем вести с передо
выми капиталистическими странами.

ПОМОЧЬ ГОТОВЫ.
Открывая премия, председатель Урал- 

ОМБИТ’а тот. Озаров заявия:
-— У нашей молодежи огромное кати-

Свердловский С'езд Советов

ОТЧЕТ ОБЛИСПОЛКОМА
С утра 27-го марта началась делпвая 

работа окружного с’езда совотоз. Пред
седатель Облиспзлкзма тов. ОШВИНЦЕВ 
отчитался перед с’ездои с работе Обл
исполкома за последние 2 года.

— Уральская промышленность,—ска
зал тов, ОШВИНЦЕВ,—уже перешагну
ла довоенный уровень. Сейчас уже ста-, 
вится вопрос не с восстановлении ста- ■ 
рых заводов, а о постройке новых пред-; 
приятии с новой техяинзй и новой си- ' 
стемой производства. За последние годы 
начата работа по пострзйке Богсмоловско 
го медеплавильного завода, Машино- 
строя, Магнитсгсрсного завода. Заложе
ны новые шахты по каменному углю и 
калию, строится громадный химический 
комбинат в Березниках и т. д. Начинает
ся проектирование большого тракторного 
завода в Челябинском округе, котооый 
будет снабжать тракторами Уральскую 
область и Сибирь.

Все это громаднейшее стртельегаа 1 
должно совершенно изменить лицо Уда
ла, превратить его в высокоразвитую 
индустриальную область.

Наряду с индустриализацией Урала 
должно итти таким же темпом и 
тие сельского хозяйства в области. Урал 
имеет колоссальные возможности разви
тия сельского хозяйства. Эти возможно
сти должны быть всячески использова

гнал
разам- телей

честію неиссякаемой энергии и настой
чивости, которую надо правильно ис
пользовать. Роль инжеиерно-теошическо- 
го персонала здесь особенно вееіика и 
заіключа'-стся в первую очаоадь в том, 
чтобы эту энергию направить в то или 
иное русло практической работы, прак
тической борьбы о конкретными боль
ными местами иаших предприятий.

Тов. Змеев из Мотопи.жми рассказы
вал, как ударная группа молодежи за
ставила подтянуться и старых рабочих, 
примекала их к .участию в ііроиавод- 
слвешаой жмзіиі. Железнодорожник Ва
луев внес предложение всему с’еаду 
принять решение о том, чтобы рзз’ехаз- 
шись на места, принять активное уча
стие в социалистическом соревновании 
и оказать всемерное содействие комсо
молу в атом большом начинании. Агро
ном Калымов говорил о иеоохажжмиш 
развернуть содпа-мстичежоо соревнова
ние и в области -сельского хозяйства, в 

■первую очередь по .тпіиі-а кодл активных 
хозяйств.

— Мало знать задачи, которые перед 
нами стоят — нужно злать как их вы
полнить, п-ракмгчеови провести в жизнь,
— заявил в даоем выступлении тов Фи
липпов («На Омену»). — Соцпа тимиче
ское соренигававие, переіжѵотающее рам
ки отдельных цехов и заводов, вылива
ющееся в (юревновашю целых огром
ных областей (урало-сибирская пере
кличка) ость лучший метод оргаанвзацдам 
масс вокруг конкретных задач произ
водства. Чтобы успешно провести сорев
нование необходима смычка организа
торских талантов специалистов и энту
зиазма комсомола.

О том, что эта смычка будет про
ведена в жизнь заверял выступавший 
мастер Аша-Бадашексжюго завода т. Тан- 
церов.

— Если вы просите нас помочь вам, 
мы всевда готовы. Четкая и ясная рабо
та комсомола ударит во одной из самых 
больных сторон піроиіаводствс-імюй жиз
ни — -падению трудовой даодпплиньі.

ЗА ОБЩУЮ ДРУЖНУЮ РАБОТУ.
— Трудности, которые перед нами 

стоят, преодолимы, — заяви-ч т. Овсян
ников (окружком В КП (б). — Возможно
стей для этого достаточно и -первая из I 
этих вовдояанюютей — истользаваніио I 
энергии и талантов мам. От іішженерно- 
тохничекиятх аал потребуется ktj-ookoo 
сознание необходимости этого большого 
дела. Комсомол доказал и показывает 
образцы энеірпаи. Дело специалистов по
мочь тому, чтобы эта энергия, которая 
льется через край, не прошла мимо на
сущных вопросов производства. Указалъ 
об’екты оиреішоваіЕИЯ — это первое сло
во наших спецов.

— Оеадн-яшщінй вечер смычки, — за- 
дон-чип то® Овсянников, — должен поЯю- 
жить па'і-і.іѵ большой общей с-ощиали- 
сигчоаісой работы.

— В горной промышленности комсомоль 
це® мал»,—заявил т. Белошейкин (Бо- 
гоачювекяй район). Там очень нужны 
комсомольомио ударные отрады, которые 
могут оказать громадную помощь токси
ческому перажьту.

По предтожеиию комоомода с’езд при
нял обращение ко всем инженерам и 
техникам Урала, призывающее на деде 
закрепить смычку между молодежью и 
технйчоаыеми силами для общей сов- 
меспюй работы по соннадшличесваму 
соревнованию.

ны, тем более, что сейчас сельское хо
зяйство на Урале развивается медленнее, 
чем промышленность. Прзмьгшленкость 
(за исключением выплавки чугуна) уже 

перешагнула довоенные пределы, а по
севная площадь составляет только 85 
процентов довоенной.

Урал — этот богатейший промышлен

ный и сельско-хозяйственный комби

нат—в ближайшие годы должен, разви

вая свою промышленность, подтянуть 

сельское хозяйство, усилить темп его 
роста.

— Доклад тот. Ошвинцева продолжал

ся во время всего утреннего заседания.
— Вчера на вечернем заседании на

чались прения по отчету Облисполкома.
— На с’езде присутствует 243 деле

гата (вместо ожидавшихся 270).

Производственный вызов
Улучшить качество кирпича вы
комсомольский коллектив строи- 
кярпичный завод № 3. Прошлый 

сезон качество кирпича завода было 
очень низко—он был слаб, на закален.
В итоге на постройках получалось мно
го кирпичного лома.

ГОТОВЫ ЛИ МЫ К СТРО-
ИШЬНОМУ СЕЗОН)?

СОБРАНИЕ МОЛОДЫХ СТРОИТЕЛЕЙ.
На Урале в этом строительном сезопе 

затраты на ртроительство увеличатся до 
305 миллионов рублей. Это заставляет 
все организации с особой серьезностью 
готовиться к началу сезона.

Готовы ли мы г; строительному сезо
ну? Этот вопрос позавчера обсуждало 
собрание молодых строителей Свердлов
ска в связи с развертыванием социали
стического соря-внования.

На собрании выяснилось, что не везде 
хозяйственные и профсоюзные органи
зации готовы к сезону.

Качество кирпича в прошлом строи
тельном сезоне было из рук вон плохо. 
В этом году молодежь построек начи
нает в социалистическом соревновании 
перекличку с молодежью кдрлпчных н 
бетонных заводов.

Директивы партии о снижении себе
стоимости на 15%, улучшение качества 
работы и сокращение сроков строитель
ства могут быть проведены только при 
сознательном отношении самих рабочих 
к производству. Об этом говорили все 
выступавшие.

—«Легкая кавалерия» должна прове
рить как готовятся рабочкомы и хозяй
ственники к началу сезона.

— Ударные бригады, артели молоде
жи на кирпичных заводах, постройках 
должны быть организованы везде.

— Пока строительная молодежь уча
ствует в производственной жизни мень
ше, чем взрослые рабочие. Это недо
пустимо.

Много говорилось на совещании о 
плохой производственной дисциплине 
среди строителей, прогулах, пьянке.

При встрече сезонной молодежи надо 
учесть ошибки прошлого года. Молодые 
строители-сезонники, придя в Свепд- 
ловск—должны почувствовать, что здесь 
их ждали.

Ущерб производству наносит и пло
хая организация хлебоснабжения строи
телей

Общегородское собрание строительной 
молодежи постановило:

— В социалистическом соревновании 
молодые строители должны приложить 
все усилия к улучшению производства.

— В марте на постройках и кирпич
ных заводах провести беседы о значе
нии соревнования.

— «Легкой кавалерии» в течение 
ДОух недель провести налеты на рабоч
комы и хозяйственников и выяснить, 
как они готовятся к началу строитель
ного сезона.

— Приступить к организации удар
ных бпигад, артелей.

— Повести энергичную борьбу с про
гулами, пьянством на производстве. 
Огияіиэть фамилия прогульщиков в 
стенгазетах.

— Считать невбхоеииым пЯ’янип, 
ненкупе на лучшего рабонего производ
ственника. Поставить об этом вопрос 
перед Обкомом союза строителей.

— Организовать перекличку произ
водственников кирпичных и цементных 
заводов с молодежью построек.

М.

шйГстройки
(Из беседы с зав. строительным отделом 

ГКХ тов. РУДАКОВЫМ).
До начала строительного сезона оста

лось не больше м«яца. Горкомхоз, ко
торый в этом году будет вести большое, 
многомпи'.тіимпгоо строительство, прово
дит сейчас большую цодютоиігтедьную 
работу к сезону.

В течение всей зимы иротадодялжь 
плотничные работы в домах Горсовета 
№ 3 и 4 иа Сетгпой площади и улице 
Лепина. В обоих домах производилось 
устройство межщуэтажиых перекрытый, 
переборок, уотансюка дверных и кон
ных колод, лестниц я т. д. С начала 
строительного сезона в обоих домах нач 
нутюя оіижчаітейішые отделочные рабо
ты, которые будут закончены к началу 
осени, когда дома будут окончвтельно 
сданы в эксплуатацию.

Для нового строительства сейчас эато- 
тоадяются строптедыіые материалы. На 
улице Вайнора, где будет построен дом 
Горсовета № 5, уже подоотоодмі участок 
для застройки, подвезен дочти весь ка
мень, необходимый для строительства, 
полтора мижшгона штук кирпича и дру
гие маітериалы. С 5-го апреля начнется 
рытье котлоюана для фундамента.

На место постройки Дема Контор уже 
роется котлован для фундамента и под
возится камень и песок на ярмарочмую 
плющать, откуда все материалы будут 
даотаилдаься па постройку.

Для постройки трамвайного парка на 
Цыганской площади всо оснотшыо стро
ительные иаисриалы уже подвезены, 
оДОро там начнутся работы.

Кроме этих работ Горкомдоз будет 
отроить новый корпус на улице Ленина 
№ 5, пропускную баню с дезинфекцион
ной камерой и драмтеатр.

Для драмтеатра исподвауется здание 
с.горедшеіго магазина Уір&лторга и сосед
нее помещение кииияного магазина 
Уірадоблюоюза, к которому будет ьад- 
строен второй этаж. Зрительный зал 
драмтеатра будет иметь 980 мест и смо
жет быть испюльоован для устройства 
спеіщеаклей и кино. Работы по устрой
ству драмтеатра Горкомхоз думает за
кончить к сентябрю месяцу.

На воем строительстве ІЪркомхоза бу
дет занято около 3-х тысяч рабочих.

ГРАНДИОЗНАЯ ЭКСКУРСИЯ
Как мы уже сообщали (см. «На Сме

ну» № 65 от 22 марта) культотдел Урал
профсовета в майские дни организует 
массовую делегацию-экскурсию рабо
чих уральских предприятий в Москву. 
В Москве делегация-экскурсия примет 
участие в первомайской демонстрации, 
ознакомится с Москвой, как столицей 
СССР, проведет беседы с руководящи
ми работниками наркоматов по теку
щим вопросам и т. д.

Па-днях от Московского Губпрофсове- 
та и Моссовета получены сообщения, 
поддерживающие начинание Урала по 
организации делегации-экскурсии. В 
ближайшие дни в Москву для перего
воров выезжает представитель Урал
профсовета.

СВЕРДЛ ВЕЦ ЖУРАВЛЕВ ЗА
НЯЛ ВТОРОЕ МЕСТО

РЕЗУЛЬТАТЫ МЕЖДУГОРОДНОЙ 
ВСТРЕЧИ.

Вчера вечером на городском катке со
стоялись последние соревнования по ба- 
гэвым конькам при участии лучших 
конькобежцев Москвы и Свердловска.

В забеге на 1.500 мт. Крапивин про
шел в паре с подающим большие на
дежды новичком Усольцевым (оба сверд- 
ловцы) показав время 2 м. 42 с., Усоль
цев—2 м. 42,8 сек. Москвич Кушин в 
паре с Таскаевым (Свердловск) легко 
прошел дистанцию со временем 2 мин.

37,2 сек., Таскаев—2 м. 40,5 сек. Журав
лев (Свердловск) в паре с москвичем 
Мельниковым сначала шел более ровно 
но на предпоследнем кругу имеет паде
ние и приходит со временем 2 м. 46,2 с. 
Мельников показывает лучшее время 
дня—2 м. 32,7 сек.

На 10,000 мт. в первой паре идут 
Таскаев и Штроль (Свердловск), В пер
вой половине дистанции Штроль падает 
и начинает помаленьку отставать. Вре
мя Таскаева 19 м. 52,8 сек., Штроль— 
20 м. 36,6 сек. Мельников вследствие 
плохого льда отказался итти на 10 00 мт. 
и шел с Крапивиным лишь на 3.000 мт. 
показав 5 м. 27,1 сек., а Крапивин уста
новил новый уральский рекорд—5 м. 
35,8 сек. (старый рекорд—5 м, 38 с.). 
Журавлев идя в паре с Кушиным на 
5-м кругу падает и постепенно отстает. 
Кушин приходит к финишу с лучшим 
временем дня—19 м. 31 сек., Журавлев 
устанавливает новый рекорд—-!9 м. 
51 3 сек.

Тотчас после соревнований состоялось 
заседание судколлегии, где решено пер
вое местп пписудить КУІНИНУ. второе 
ЖУРАВЛЕВУ, тоетье ТДСКАЕВУ и 
4-е ШТРОЛЬ. МЕЛЬНИКОВ И КРАПИ
ВИН, как не участвовавшие в розыгры
ше на 10 009 мт., не зачтены.

Сегодня в 1 час дня москвичи Мель
ников и Кушин выезжают на соревно
вание в Вятку. П. ЧИКАШ.

Создадим комсомольскую 
столовую

— Столовую с обслуживающим персо
налом исключительно из молодежи 
лрепіюлагают создать в Сверддовюке 
ячейки ВЛйОМ ЦРК и Нарпйта. В этом 
нач'инаініии прижимает актнтмое участие 
и ирап.теіиие ЦРК.

В четверг, 28-го марта, в 5 час, вечера в зале заседаний Уралобкома 
ВКП (б) открывается:

1-е ОБЛАСТНОЕ СОВЕЩАНИЕ УДАРНЫХ БРИГАД МОЛОДЕЖИ 
На повестке дня:

1. Доклад о работе Уралмета (доил. тов. КАЛМЫКОВ).
Содоклад об участии рабочей молодежи в социалистическом соревно

вании (докл. тов. САМОХВАЛОВ).
2. О работе ударных бригад (докл. тов, БУБЕКИН).
На совещание приглашаются: ударники работающие в заводах метал 

лопромышленности г. Свердловска, представители партийных профсоюз 
ных и комсомольских организаций.

Вход по пригласительным билетам.
ОБКОМ ВЛКСМ.

ОТВЕТСТВЕННЫЙ РЕДАКТОР В. БУБЕКИН.

Выезд экскурсии нз Свердловска 
предполагается 29 апреля с таким рас
четом, чтобы 1-го мая утром быть в 
Москве. Возвраіценчіе обратно вечером 
3-го мая, .приезд в Свердловск в ночь на 
6-е мая. Стоимость проезда от Сверд
ловска в Москву и обратно определена 
в 19 рублей.

Продолжительность экскурсии равна 
7 дням, которые приходятся па празд
ники, за исключением 2-х рабочих дней. 
Освобождение 500 делегатов от работы 
на эти два дня тяжело могло бы отра
зиться на уральской промышленности, 
поэтому Уралпрофсовет нашел возмож
ным разрешить использование 28-го и 
29-го апреля в счет декретного летнего 
отпуска.

В делегации-экскурсии примут уча
стие исключительно рабочие с произ
водства.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
В связи с посылкой делегации-экскур

сии в майские дни в Мэскву, МЫ ВЫ
ДВИГАЕМ ПРЕПЛВЖЕНИЕ ОБ ОРГАНИ
ЗАЦИИ ПРИ ЭТОЙ ДЕЛЕГАЦИИ-ЭК
СКУРСИИ СПЕЦИАЛЬНОЙ МОЛОДЕЖНОЙ 
СОТНИ, которая бы вв время пгездки в 
Мс-скву практически обменялась опытам 
работы на произзэдсгве, устрэллз бы 
вечер смычки, ознаиімллзсь с работай 
Москзвсксй комсомвльской организации 
и т. д.

Выдвигая предложение, мы обращаем
ся к сбластнему комитету кзмезмола и 
Уралпрсфсовету с просьбой поддержать 
такое большое начинание. Обком!л дол
жен организовать молодежную сотню из 
рабочего молодняка крупных уральских 
предприятий и выработать ряд меропри
ятий, проведение которых обеспечило 
бы поездку «сотни» в Москву. . Урал- 
префквет должен сказать всемерное со
действие в организация молодежной 
сотни.

Мы бросаем вызов ебкэмолу и Урал- 
профсовету.

— Даешь мслодежную сотню!
пять Подписей.

ПО СЛЕДАМ ЗАМЕТОК.
КЫШТЫМ ПРОСВЕЩАЕТСЯ.

В Кыштымскюм кйцубе (Свврджюагзий 
акіруг) продвигает хулиганство, часто 
ставятся спектакли, вдеюлопичеоаи чуж
дые нам; часто праадикуютоя танцы 
Правление клуба эаботіишая іодькэ о 
том, чтобы выручать больше денег. (За
метка з газете «На Следу», К» 19). Кыш- 
тымйиий РК ВКП(б) ио заметав произвел 
расходование черев специально выде- 
лвимую комиссию. Комиссия отметила, 
что в клубе действительно имели 
некоторые из указанных фактов. Как 
сообщает комисиия, .мсстпы'ми оргешиза- 
циями приняты меры к улучшеыкію по
ложения в клубе. Посеиіковый совет ре
шил выделить 30 тыс. руб. на дострой
ку нового ыиіо-театра, который даст воз
можность райк.тубу развернуть массо
вую работу.

Комиосией . нредтажеио правлению 
клуба орабочить состав драмкружка и 
пцмгласоиь р ежикюера.

ИЗВЕЩЕНИЯ
— Завтра в 6 час. вечера в Домпроса 

назначается совещание бюро юнсеиций 
клубов города совместно с АПО ячейка
ми комсомола ио вопросам:

1. Состояние работы юнсекций и за
дачи летней работы. 2. Участие юнсек
ций в социалистическом соревновании.

Явка обязательна чл. бюро юнсекций, 
ДНО ячеек комсомола. ОК ВЛКСМ.

— Завтра, в 6 час. вечера в помеще
нии издательства «Правда» и «Бедно
та» назначается общегородское совеща
ние уполномоченных по «Комсомоль
ской Правде».

Повестка дня: Работа уполномочен
ных по «К. П.» в ячейке. (Дока. Ла- 
дейщиков).

После совещания—розыгрыш лотереи 
«Комсомольская Правда». Явка уполно
моченных по «К. И.» обязательна и ак
куратна. На совещание приглашаются 
подписчики «Комсомольской Правды».

Вход для всех свободный.
— Завтра, в 6 час. вечера в Товарной 

Бирже—расширенный пленум I РК 
ВЛКСМ Явка членов и кандидатов пле
нума обязательна. Предлагается. явить
ся членам бюро ячеек, школьным работ
никам. ниоперрэботігикам и остальному 
активу.

Издание Газетного Издателъетва Уралоблисполкома. Типография «Гранит», удица Вайнера М 11 Заказ № 3843. Уралобадит № 1211.


